



Das
kleine Kleeblatt.

I.

Die erste Bekanntschaft.

Nein, wie die kleinen Mädchen neugierig waren! Sie kannten ja Vetter Gustav noch gar nicht, und nun sollte er auf mehrere Wochen zu ihnen zu Besuch kommen. Aber ich muß wohl erst erklären, was für kleine Mädchen ich eigentlich meine. Ja, das sind zwei Schwestern, die in dem allerhübschesten Pfarrhause auf dem Lande wohnen, neben einer kleinen Kirche, die mitten in einem schattigen Kirchhofe liegt, wo schon seit beinahe 300 Jahren ein Bewohner des Pfarrhauses nach dem andern zur Ruhe bestattet worden ist. Der Vater der kleinen Mädchen ist der Pfarrer, ein treuer, liebevoller Hirt seiner Herde.